
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  2019 年 8月 26日（月）19：00～21：00 

開催場所  大阪倶楽部 

出席者   宮本代表相談役、播島相談役、平松相談役、柴田相談役、久保支部長、 

神崎副支部長、小池副支部長、清水副支部長、長谷川副支部長、東川副支部長、

長井専務理事、岸田執行常任理事、川井執行常任理事、岩田執行常任理事、新

村監事、清水監事、扇田常任理事、鷲見常任理事、井上常任理事、大野常任理

事、吉田（勝明）常任理事、前中常任理事、林（靖範）常任理事、八尾常任理

事、要常任理事、早瀬常任理事、田中常任理事、土橋常任理事、原（伸行）常

任理事、小林常任理事、西川常任理事、松本常任理事、太田常任理事、益井常

任理事、正木常任理事、小高常任理事、黒津常任理事、中川常任理事、下村常

任理事、廣石常任理事 

 

 

1． あいさつ    久保支部長 

 

［1］ 総会の御礼 

［2］ 大阪支部スローガン「校友一人ひとりが同志社建学の精神に立ち戻り、一国の

良心となって母校そして社会の『未来の笑顔』に繋がる活動をしよう」を作成

しました。良心の碑「良心之全身ニ充満シタル丈夫ノ起リ来ラン事ヲ」をモッ

トーに取り組みます 

［3］ 校友の方が会費に見合う価値を感じていただけるように、皆様と一緒に校友会

活動を活性化させていきたいと思います 

 

2． 総会［7月 3日（水）］の報告    長井専務理事 

 

［1］ 皆様のご協力を持ちまして総会を無事執り行うことができました 

［2］ 俳句の夏井先生の講演は好評で、夏井先生自身も喜んでお帰りになりました 

［3］ 所感を俳句にしてみました『宴終え 微笑み溢る 夏の宵』 

 

3． 総会の会計報告    岩田執行常任理事 

 

［1］ 一般会費（312名）、祝金（来賓）、法人協力会員（27社）、募金を得て収支

黒字となりました 

 

4． クリスマス会準備について    川井執行常任理事 

 

［1］ 12月 4日（水）にウエスティンホテル大阪にてクリスマス会を開催 

［2］ 今年のクリスマス会は音楽祭 出演は、田中裕士 TRIO with深尾多恵子 



・ボーカル：ＮＹで活躍中の深尾多恵子（同志社出身）さん 

・ピアノ：田中裕士（同志社出身）さん 

・ベース：神田芳郎（同志社出身）さん 

・ドラムス：Marty Bracey（元もんた＆ブラザーズ出身）さん 

［3］ 懇親パーティでは、ワイルドローバーズ（同志社出身）さんも出演 

［4］ 名刺チラシ『大阪同志社校友の集い Merry Christmas2019 のご案内』をお配り

しているので、皆様、前広な情宣、集客をお願いします 

 

5． 大阪支部 130周年記念について    宮本代表相談役 

 

［1］ 大阪支部は 1890年新島襄逝去時に大磯でのお見送りのため大阪のメンバーが

参列したことを契機に発足 

［2］ 校友会各支部の中でも一番長い歴史を持ち、支部単独会員数も約 8万人と最大

規模を誇るものの、大阪支部の歴史記録は殆ど残っていないのが実状 

［3］ 校友名簿の整理、記念誌発行や記念品作成等、皆様で 130 周年記念事業を進め

て欲しい 

 

6． 法人協力会員の募集と新入会員増強について    小池副支部長 

 

［1］ 既存法人協力会員は引続きご協力ください 

［2］ 個人会員数は現在 415 名。目標 600名へ会員数増強を図るため、常任理事の方

には新入会員の紹介をお願いしたい 

［3］ 総会・クリスマス会の収支黒字に向け、法人協力会員、一般会員の増加は重要 

［4］ 過去作成した校友名簿の整理と郵送費を抑えた情宣方法も検討しましょう 

 

7． ビジョン 2025同志社大学募金について    長井専務理事 

 

［1］ 大阪支部目標額 15億円（2025 年までに）に向け、今後も地道な募金活動継続 

［2］ 同志社の特集を組んだアエラ ムック本の売行きが好調で、第二版が出る予定 

 

8． 次期体制（大阪支部の一層の活性化に向けて）    早瀬常任理事 

 

［1］ 大阪支部の現状の課題分析をもとに他支部の事例も交え、対策案を具体例示 

［2］ 早瀬常任理事の提言を受け、常任理事会メンバーから出た主な意見 

・久保支部長「若手層に参加して貰う企画を進めたい」と提言に賛同 

・小高常任理事「普段交流が少ない諸先輩からの声掛けや各卓での名刺交換や 

交流の手助けがあると顔見知りが増え、女性は嬉しいと感じる」との意見 

・黒津常任理事「紫翠会でのアイスペッパー作成事例の紹介」 

・小池副支部長「総会とクリスマス会の開催主旨に照らした運営」を検討要請 

［3］ 本提言は執行常任理事会で対応策を検討のうえ、常任理事会で継続議論する方針 



 

9． 各組織の近況について 

 

［1］ LCC    清水監事 

・9月 18日 工場見学 日本コルマー株式会社 懇親会場 明月館上本町店 

［2］ HLC    清水副支部長 

・9月 9日 定例会 講演会 日刊工業新聞坂田支局長の講演 

・同志社大学院ビジネススクールが有名になり、人気が高まっています 

［3］ 樹徳会    正木常任理事 

・9月 23日 本部総会 菅生新 様の講演会 京都ホテルオークラ 

・11月 12日 大阪支部総会 林敏之さんの講演 ウエスティンホテル大阪 

［4］ 大阪同志社クラブ    神崎副支部長 

・8月 28日 納涼会 がんこ高瀬川二条苑 

［5］ 同志社不動産会 REクローバー倶楽部    中川常任理事 

・8月 23日 大阪支部納涼会 

［6］ 同経会    土橋常任理事 

・11月 6日 大阪の集い ダイフク 下代博社長の講演 ホテルモントレー大阪 

［7］ 紫翠会    益井常任理事 

・8月 21日 第 7回全国高等学校ダンス部選手権で同志社香里が見事優勝 

・9月 14日 ゴルフコンペ ヤマトカントリークラブ 

・10月 20日 大同窓祭 世界記録に挑戦企画あり 

［8］ DY-OB会    早瀬常任理事 

・8月 31日 食い倒れの会 京都美濃吉本店竹茂楼 

・9月 18日 同志社食の会 がんこ東通り店 

・10月 5日 食い倒れの会 ロゴスランド バーベキュースタジアム 

［9］ 政法会    松本常任理事 

・11月 16日 ハイキング 近江八幡 

・11月 27日 忘年会 がんこ梅田店 

［10］ メディアクローバー会   長井専務理事 

・9月から大学寄付講座が始まります 

［11］ 士の会    廣石常任理事 

・9月 17日 総会 がんこ本社 講演者 木嶋社長（理事） 

・9月 22日 廣石常任理事がインキュベック施設で講演  

・相談ブースは認知され定着化が進み、総会で 4名の相談を受けました 

 

10． 会費納入の状況    岩田執行常任理事 

［1］ 納入人数は、終身会員 263名、年次会員 152名の計 415名（7月 29日現在） 

⇒前同比▲8名の減少、一般会員（年次払い）の減少が主な要因 

 

 



11． 校友会本部の報告    井上常任理事 

［1］ 12月 14日～16日 上海大懇親会 

［2］ 11月 10日 ホームカミングデー 

［3］ 翌年 2月 22日 第七回大懇親会 昨年約 800名の参加 

 

 

 

次回常任理事会開催日   10月 21日（月）19：00～ 

              於：大阪倶楽部 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 川井執行常任理事） 

（文責 長井専務理事） 


